

Sultan Qaboos University

Deanship of Postgraduate Studies



جامعة السلطان قابوس

عمادة الدراسات العليا

Student Name: اسم الطالب:
 Student ID/Cohort: رقم الطالب/الدفعة:
 College: Nationality: الجنسية:
 Address: Mobile No.: رقم النقال: العنوان:

Available Types:	الأنواع المتاحة:
Official Visa: This visa applies to postgraduate applicants who are required to sit for an examination / interview and it includes graduates who are invited to participate in the graduation ceremony. Student Visa: This visa applies for the newly admitted students who are outside the country without any current visa in the Sultanate. Residency Renewal: This visa applies to admitted/enrolled students who are currently residing as students in the Sultanate under the sponsorship of Sultan Qaboos University and their current resident card is almost expiring.	التأشيرة الرسمية: تنطبق هذه التأشيرة على المتقدمين لبرامج الدراسات العليا والمطالبين بالقدوم للسلطنة لأداء الإختبار / المقابلة وتشمل أيضاً الطلبة الخريجين المدعوين للمشاركة في مراسم حفل التخرج. التأشيرة الدراسية: تنطبق هذه التأشيرة على الطلبة المقبولين حديثاً والذين هم خارج البلاد وليس لديهم أي تأشيرة أو إقامة حالية في السلطنة. تجديد الإقامة: تنطبق هذه الخدمة على الطلبة المقبولين/ المقيدين والمقيمين حالياً في السلطنة بإقامة دراسية تحت كفالة جامعة السلطان قابوس وشارفت إقامتهم الحالية على الانتهاء.
** All visa & residency procedures are subject to the Expatriate Visa Laws governed by the Royal Oman Police	** تخضع جميع إجراءات التأشيرة والإقامة لقانون إقامة الأجانب تحت إدارة شرطة عمان السلطانية

For Student Use	لإستخدام الطالب																		
Request Type: ☐ Official Visa ☐ Student Visa ☐ Residency Renewal	نوع الطلب: ☐ تأشيرة رسمية ☐ تأشيرة دراسية ☐ تجديد الإقامة																		
Passport and Visa Information <table border="1"> <thead> <tr> <th>Details</th> <th>Passport</th> <th>National ID Card</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Number</td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>Expiry Date</td> <td></td> <td></td> </tr> </tbody> </table>	Details	Passport	National ID Card	Number			Expiry Date			بيانات جواز السفر والإقامة <table border="1"> <thead> <tr> <th>التفاصيل</th> <th>جواز السفر</th> <th>بطاقة الإقامة</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>الرقم</td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>تاريخ الانتهاء</td> <td></td> <td></td> </tr> </tbody> </table>	التفاصيل	جواز السفر	بطاقة الإقامة	الرقم			تاريخ الانتهاء		
Details	Passport	National ID Card																	
Number																			
Expiry Date																			
التفاصيل	جواز السفر	بطاقة الإقامة																	
الرقم																			
تاريخ الانتهاء																			
Student's Signature: Date:	توقيع الطالب: التاريخ:																		

For International Students Section's Use	لإستخدام قسم الطلبة الدوليين
The Duration of requested visa: ☐ 1 Week ☐ 3 Months ☐ 6 Months ☐ 1 Year	مدة التأشيرة المطلوبة: ☐ أسبوع ☐ 3 أشهر ☐ 6 أشهر ☐ سنة واحدة
Signature: Date:	التوقيع: التاريخ:

Approvals:

الاعتمادات:

Dean of Postgraduate Studies:	عميد الدراسات العليا:
Signature: Date:	التوقيع: التاريخ:
Director of Public Relations Department:	مدير دائرة العلاقات العامة:
Signature: Date:	التوقيع: التاريخ:

Required Documents

الوثائق المطلوبة

General: ☐ Copy of Passport ☐ Three personal photos size 4x6 cm (white background) ☐ Sponsorship acceptance letter or contract (if any) Additional Official Visa ☐ Degree Notification / Assessment Notification ☐ Travel insurance ☐ Student Declaration Form Student Visa ☐ Program admission letter ☐ Original Medical Examination Certificate that is attested by the Ministry of Health (depending on the Country) ☐ Health or Personal/ Accident Insurance for the student ☐ Student Declaration Form Residency Renewal ☐ Filled Visa Renewal Request Form (www.rop.gov.om) ☐ Health or Personal/ Accident Insurance for the student ☐ Enrollment Letter ☐ Copy of current visa and residence card.	العامة: ☐ نسخة من جواز السفر ☐ ثلاثة صور شخصية بحجم 6x4 سم (خلفية بيضاء) ☐ خطاب قبول في المنحة أو عقد منحة (إن وجد) الإضافية التأشيرة الرسمية: ☐ نسخة من إفادة التخرج / إشعار الإختبار ☐ تأمين السفر ☐ إقرار الطالب الدولي التأشيرة الدراسية: ☐ خطاب قبول في البرنامج ☐ تأمين صحي شامل أو شخصي / ضد الحوادث للطالب ☐ أصل شهادة الفحص الطبي وتصديقها من وزارة الصحة (حسب الدولة) ☐ إقرار الطالب الدولي تجديد الإقامة: ☐ تعبئة استمارة طلب تجديد التأشيرة (www.rop.gov.om) ☐ تأمين صحي شامل أو شخصي / ضد الحوادث للطالب. ☐ خطاب القيد في البرنامج. ☐ نسخة من التأشيرة الحالية وبطاقة المقيم.
---	--

ملاحظة: تخضع جميع إجراءات التأشيرة والإقامة لقانون إقامة الأجانب تحت إدارة شرطة عمان السلطانية.

Note: All visa & residency procedures are subject to the foreigners' residency law governed by the Royal Oman Police.